Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 62 m2
Référence 82286262
Prix 950 000 €

Port-Grimaud
Maison a vendre (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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Cette charmante maison Balandrine de 2 chambres a coucher a Port-Grimaud,
également connue sous le nom de Venise de la Céte d'Azur, est maintenant mise
en vente. Cette propriété de 70 m2 dispose d'un amarrage de 14 m pour un
bateau et d'un jardin d'entrée de 25 m2 avec espace de rangement.Le
rez-de-chaussée comprend un séjour spacieux de 32m2, une cuisine ouverte, une
terrasse en bord de I'eau avec amarrage pour un bateau et une terrasse de 15 m2
c6té canal. Au premier étage, vous trouverez une chambre offrant une vue

imprenable sur le canal, une deuxieme chambre avec mezzanine, une salle ...

Charming 2 bedroom house for sale in Port-Grimaud with sleeping capacity for 7
persons. In Port-Grimaud also known as the Venice of the Cote d'Azur, you will find
this 70 m2 fisherman's house with a 14m mooring for a boat.It consists of a nice
entree garden of 25 m2 with storage space, a living room of 32m2, an open kitchen
and a terrace at the water side with the mooring for a boat. On the firstfloor 1
bedroom with a view of the canal, a second bedroom with mezzanine. A shower
room with wash sink and big shower. Separate toilet. On the canal side, you will

appreciate the 15 m2 terrace ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
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